

80 Jahre Otto Bollmann - ein Unternehmen aus der Region

Nach der Gründung am 1. Februar 1935 führen heute Dr. Elmar und Ekkehard Bülling die Geschäfte.

Die Firma Otto Bollmann hat sich über die vergangenen 80 Jahre zu einem modernen mittelständischen Familienunternehmen mit engem Bezug zur Region entwickelt. Gegründet am 1. Februar 1935 in Rheydt ist der Spezialist für Farben, Lacke, Tapeten und Bodenbeläge seit 1938 auf der Sophienstraße in Mönchengladbach beheimatet. 1962 wurde in Aachen ein zusätzlicher Verkaufsstützpunkt mit Auslieferungslager errichtet.

Das Unternehmen ist nicht nur Handels-, sondern auch Produktionsbetrieb. Seit 1951 werden in Mönchengladbach Dispersionsfarben, Lacke und Kunststoffputze unter der Eigenmarke Primus® entwickelt. In den frühen 70er-Jahren entstand der Maler-Shop, der 1999 erheblich vergrößert und auf Kundenfreundlichkeit optimiert wurde. Für die umfangreichen Tapetenkollektionen entstand ein modernes, zweige-

schossiges Lager. Ende 2003 wurde das Tapeten- und Bodenbelag-Studio komplett renoviert und bietet den Kunden nun ein noch angenehmeres Ambiente. Auch ein Schulungsraum für Produkt-Vorführungen und Seminare ist jetzt vorhanden.

Ein starkes Mitarbeiterteam sorgt mit Herz und Wissen für die menschliche Komponente. Zum Mönchengladbacher Handwerk ist über die vergangenen Jahrzehnte ein enges Vertrauensverhältnis gewachsen. "Wir freuen uns, zu vielen örtlichen Betrieben eine partnerschaftliche Verbindung auf Augenhöhe zu haben", sagt Ekkehard Bülling, der seit 1996 die vierte Generation in der Geschäftsleitung des Familienunternehmens verkörpert. "Dadurch erhalten wir immer wieder Impulse, die uns helfen, unser Angebot noch besser zu machen." Mit einem Augenzwinkern ergänzt er: "Ich denke, für die Herausforderungen der nächsten Jahre sind wir gut gerüstet."